



**Giat Door To Door System (DDS) di
Kp. Cisuba Desa Tamansari: Menjaga
Silaturahmi dan Keamanan Lingkungan Oleh
Polsek Cikidang Polres Sukabumi**

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Jul 26, 2024 - 10:28



Giat Door To Door System (DDS) di Kp. Cisuba Desa Tamansari: Menjaga Silaturahmi dan Keamanan Lingkungan Oleh Polsek Cikidang Polres Sukabumi

Polsek Cikidang kembali melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Cisuba, Desa Tamansari, Kecamatan Cikidang, Kabupaten Sukabumi, pada Jumat, 26 Juli 2024. Kegiatan yang dimulai pukul 09.18 WIB tersebut dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Tamansari dengan tujuan menjalin silaturahmi dan melihat langsung situasi serta kondisi di lingkungan masyarakat.

Kapolsek Cikidang, IPTU Hotben Sianturi, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan DDS ini merupakan upaya Polri untuk lebih dekat dengan masyarakat dan memastikan keamanan lingkungan. "Melalui kegiatan DDS, kami berusaha untuk menjaga hubungan baik dengan masyarakat serta mengidentifikasi langsung berbagai permasalahan yang ada di lapangan," ujar IPTU Hotben Sianturi.

Selama kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa imbauan penting kepada warga, antara lain:

1. Mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling dan penerapan wajib lapor tamu 1x24 jam.
2. Mengingatkan warga untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala keamanan di lingkungan mereka, melalui nomor HP yang telah diberikan.

3. Mendengarkan curhatan dan saran dari warga masyarakat, sebagai upaya untuk memahami dan menanggapi berbagai masalah yang dihadapi warga.
4. Mengimbau masyarakat agar tidak mudah tergiur dengan tawaran pekerjaan bergaji besar baik di dalam maupun luar negeri, guna menghindari menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Kegiatan DDS di Kp. Cisuba berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Warga menyambut baik kegiatan ini dan berharap Polri terus aktif dalam menjaga keamanan serta ketertiban di lingkungan mereka.

Melalui kegiatan ini, Polsek Cikidang berharap dapat terus mendekatkan diri dengan masyarakat dan memperkuat sinergitas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Tamansari.